## Da industria del plástico 15 mil empleos (Reforma 22/11/11)

Da industria del plástico 15 mil empleos (Reforma 22/11/11) Con cuatro mil 200 empresas, esta industria representa 3.1 por ciento del PIB.Foto: Archivo La industria definirá nuevas estrategias de inversión para 2012 con el fin de superar los 20 mil millones de dólares anuales Notimex Ciudad de México (22 noviembre 2011).- El presidente de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (Anipac), Eduardo Martínez Hernández, informó que este año espera un crecimiento de 9 por ciento en el sector y la generación de más de 15 mil nuevos empleos. Al anunciar la Convención de la Anipac, que se llevará a cabo del 24 al 27 de este mes en Quintana Roo, dijo que en el encuentro se analizará la situación económica del país y el impacto en esta industria que hoy genera más de 20 mil millones de dólares en sus procesos de transformación de seis millones de toneladas de plástico para el consumo interno. Asimismo, los asociados hablarán sobre los mecanismos para mejorar el cuidado del medio ambiente. Eduardo Martínez expuso además que se definirán estrategias de crecimiento de esta industria, que representa 3.1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), con cuatro mil 200 empresas, de las cuales 96 por ciento son micro, pequeñas y medianas. El directivo estimó que este año se invertirán mil 800 millones de dólares, en especial para la adquisición de maquinaria utilizada en los procesos de transformación de los sectores automotriz, construcción, servicios, medicina, empaques, entre otros.